



オンライン教育サービス JMOOC「gacco」で「化学生命工学が作る未来」の配信を開始

JMOOC(日本オープンオンライン教育推進協議会)の公認配信プラットフォーム「gacco」において、10月23日、関西大学化学生命工学部が提供する講座「化学生命工学が作る未来」の配信が始まった。

「gacco」は、大学教授陣による本格的な講義を誰でも無料で受けられるウェブサービスで、公開された講座を受講し、修了条件を満たすと修了証を取得できる。

この度の講座では、21世紀の「ものづくり」と「先端技術」の発展に向け、最前線で活躍する研究者―上田正人准教授、石川正司教授、岩崎泰彦教授、河原秀久教授が4週間にわたる講義を行った。また、11月29日には千里山キャンパスにて、オンライン学習後の対面授業(有料)も行われる。

「吹田市5大学吹田観光ポスターコンクール」社会学部の山本洋帆さんが大賞受賞



吹田にぎわい観光協会主催の「吹田市5大学吹田観光ポスターコンクール」において、山本洋帆さん(社2)の作品が大賞を受賞し、9月2日、吹田商工会議所にて表彰式が行われた。

このコンクールは吹田市内にある関西大学、大阪大学、大阪学院大学、千里金蘭大学、大和大学の5大学を対象に実施され、学生の視点を生かしながら吹田の観光と吹田市のイメージキャラクター“すいたん”をPRすることで、地域振興に寄与する事を目的としている。山本さんの作品は、市内各駅のほか、近隣市の駅などに掲示されている。

リクルート「進学ブランド力調査2014」で本学が関西エリアの「志願したい大学」第1位に

株式会社リクルートが実施した「進学ブランド力調査2014 高校生に聞いた大学ブランドランキング2014」において、関西大学が関西エリアの「志願したい大学」と「知っている大学」でそれぞれ第1位となった。この調査は、関東・東海・関西エリアの高校に通っている2015年3月卒業予定の7万4000人を対象として実施されたもの。関西エリアで本学は、7年連続して「志願したい大学」第1位を獲得した。

関西大学体育会が各方面で大活躍!

● 第17回アジア競技大会で、空手道部の清水希容さんが金メダル

10月2日、韓国・仁川で開催された第17回アジア競技大会で、体育会空手道部の清水希容さん(文3)が女子形の部で優勝した。初戦の準々決勝から3試合をいずれも5-0で下し、見事、金メダルを獲得。これにより、女子形において日本勢は6大会連続で金メダルを獲得したこととなった。



● テニス部の竹元佑亮さんが世界ランカー入り

9月29日からスペイン・サバデルで開催されたテニスITFフューチャーズのサバデルオープンにおいて、日本から主催者推薦で出場した体育会テニス部の竹元佑亮さん(商1)が初戦に勝利。自身初となるATPポイントを1ポイント獲得し、世界ランカー入りを果たした。



写真提供：関大スポーツ編集部

● 第62回関西学生剣道優勝大会で、剣道部男子が優勝

9月28日、大阪市中央体育館で第62回関西学生剣道優勝大会が開催され、体育会剣道部男子が45年ぶり6度目の優勝を果たした。決勝は大阪体育大学と3対3、1引き分けとなり、勝敗を決する代表戦で主将の山田侑希さん(社4)が勝利し、関西王者の座を手にした。



写真提供：関大スポーツ編集部